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_______________________________________________________________ 

 
ATA DA 773ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE 

CONTABILIDADE DO PARÁ, REALIZADA EM 30 DE OUTUBRO DE 2020. 
 
Às quinze horas e quarenta minutos do dia trinta de outubro do ano de dois 1 
mil e vinte (2020), teve início a 773ª sessão ordinária do Conselho Regional 2 
de Contabilidade do Pará, de forma híbrida, assim sendo: na sala de reunião da 3 
Presidência do CRCPA, situado na Rua Avertano Rocha, 392, nesta Capital e 4 
por videoconferência, através do aplicativo ZOOM. CONSELHEIROS 5 
EFETIVOS: Fabrício do Nascimento Moreira, Presidente; Ian Blois Pinheiro, 6 
Vice-Presidente de Administração, Maria da Conceição Pereira de Lima, 7 
Vice-Presidente de Fiscalização, Ailton Ramos Correa Junior,  Vice-8 
Presidente de Registro, Raimunda Maria da Luz Silva, Vice-Presidente de 9 
Desenvolvimento Profissional, Elléri Bogo, Vice-Presidente de Integração 10 
Estadual, Iranildo Ferreira Pereira, Vice-Presidente de Finanças e Controle 11 
Interno e dos Conselheiros Rodrigo Silva Cavalcante, José Ribamar França 12 
Nunes Filho, Rafael Laredo Mendonça, Nelson Gustavo Rufino Rocha e 13 
Cláudio Roberto de Souza Oliveira. CONSELHEIROS SUPLENTES: Leonel 14 
Santos Medeiros Rabello Mendes e Maria de Nazareth Oliveira Maciel. 15 
COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: Carlos Augusto Frota Sodré; Maria Vieira dos 16 
Santos; Paulo Haroldo Monteiro Saldanha e Ilzete do Socorro Macedo Simões. 17 
OUTRAS PRESENÇAS: Conselheiros do CFC: Ticiane Lima dos Santos e 18 
Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior; Vice Presidente de Controle Interno do 19 
CFC Vitória Maria da Silva; Márcio Cordovil Couto Pontes Ferreira, 20 
Coordenador Administrativo, Tatiana Silva Pes, Coordenadora da Fiscalização, 21 
Alan Almeida Ferreira, Coordenador do Registro, Danúbia Silva de Sousa, 22 
Coordenadora do Controle Interno, Michel Diogo Dantas Moreira, Coordenador 23 
do Financeiro, Edimar Soares de Lima, Coordenador de Relacionamento e 24 
Cobrança, Ramiz dos Santos Pastana, Assessora Jurídica, Gadytana Pamyla 25 
Martins Freire, Assessora Jurídica, Juliana Lourenço Raposo, Contabilidade; 26 
Edenilze Soares Pires Vilasboas de Amorim, responsável pelo Departamento 27 
de Pessoal; Kedma Sheila Pereira de Melo, Luciano Coutinho Almeida, 28 
Coordenador do T.I., Luiza Maiza de Albuquerque, Francely de Souza; 29 
Assesssora da Presidência, Eliana de Fátima Santos Bueres e 30 
Superintendente Executiva, Cláudia  Waléria  da  Silva  Ferreira. 31 
ASSESSORANDO OS TRABALHOS: Camila Salgado Marques Holanda, 32 
Secretária Executiva. O Conselheiro Ian Blois Pinheiro assumiu a Presidência 33 
Interina devido à participação do Sr. Presidente Fabrício Moreira em uma reunião 34 
institucional. Aberta a Sessão, o Sr. Presidente Interino agradeceu a participação 35 
de todos, registrou as presenças e as ausências. AÇÕES DA PRESIDÊNCIA: 36 
29 a 30/09: Participou de forma virtual do XII Encontro de Coordenadores e 37 
Professores de Ciências Contábeis, realizado pela ABRACICON; 30/09: 38 
Participou da Live "Contador: o que celebrar?", via aplicativo Zoom, realizada 39 
pelo CRCPA; 30/09: Participou da live XII Web Mulher – Quarta com elas – 40 
Responsabilidade socioambiental e o profissional da contabilidade; 08/10: 41 
Participou por Video-Conferência da Reunião de Presidentes, Diretores e 42 
Assessores Jurídicos dos CRC's das Regiões Norte e Centro-Oeste; 13/10: 43 
Reuniu-se com a Presidente do CRCAP, Contadora Tanúbia Neuza de Oliveira 44 
Barbosa no CRCPA; 14/10: Reuniu-se com o Sr. Luiz Otávio Martins Ribeiro, 45 
Delegado da Receita Federal do Brasil em Belém e as categorias com objetivo 46 
de demonstrar e orientar os principais canais de atendimento virtual de serviços 47 
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disponíveis pela Receita Federal; 14/10: Proferiu, via instagram, palestra para o 48 
Dia do Contador. Tema: O Mercado de Trabalho para o Profissional Contábil no 49 
Estado do Pará", realizado pela Estácio FAP; 15/10: Reuniu-se com a Renata 50 
da IPOG, acompanhado pelo Sr. Pery Calumby no CRCPA; 15/10: Participou do 51 
evento alusivo ao Dia do Contador - Live "Negócios Digitais e Contabilidade em 52 
Período de Pandemia", via aplicativo Zoom, realizado pelo CRCPA; 16/10: 53 
Participou, via Zoom, da Reunião de Vice-Presidentes do Controle Interno do 54 
Sistema CFC/CRC's; 21/10: Reuniu-se com os Coordenadores do CRCPA; 55 
22/10: Participou do CONECON - Conexão Nordeste de Contabilidade como 56 
mediador da palestra "Inteligência Artificial e Novas Tecnologias" com o 57 
Palestrante: Fernando Buarque de Lima Neto e 23/10: Participou da Solenidade 58 
de Formatura do Curso de Ciências Contábeis da Estácio FAP, no auditório da 59 
Estácio (antigo IESAM). Em seguida, deu conhecimento a todos sobre as 60 
Portarias assinadas:  PORTARIAS ASSINADAS PELO PRESIDENTE EM 2020: 61 
PORTARIAS nºs:  137 - Nomeia Fiscal do contrato firmado entre o CRCPA e 62 
CDL_Locação Imóvel Delegacia de Itaituba; 138 - Institui e Regulamenta a 63 
concessão de empréstimo consignado aos funcionários do CRCPA; 139 - 64 
Nomeia Equipe de Planejamento_Manutenção das Centrais de Ar e Split; 140 - 65 
Nomeia Equipe de Planejamento para Contratação de empresa especializada na 66 
prestação de serviços para envio de bens abrangendo o recebimento ou a coleta; 67 
141 - Abertura de Crédito Suplementar; 142 - Substituição Interina_Supex; 143 - 68 
Regulamenta a emissão de Declaração de Ausência de Penalidade ético-69 
disciplinar e dá outras providências; 144 - Nomeia fiscal do contrato firmado entre 70 
o CRCPA e Érica Lima Serviços_Motorista; 145 - Nomeia fiscal do contrato 71 
firmado entre o CRCPA e Correios; 146 - Remanejamento entre Contas 72 
Contábeis; 147 - Substituição Interina_T.I.; 148 - Substituição 73 
Interina_Coordenador Administrativo e 149 - Nomeia Nova Comissão de 74 
Trabalho de Estudo de procedimentos para Reembolso para Contabilista. 2) 75 
EXPEDIENTE RECEBIDO DO CONSELHO FEDERAL DE CONTABILIDADE: 76 
Ofício-Circular 1763/20-Direx, convocação dos Presidentes, Diretores e 77 
Assessores Jurídicos dos CRC’s das regiões Norte e Centro-Oeste para 78 
participarem das reuniões via ZOOM nos dias 07 e 08/10/2020; E-mail do CFC: 79 
Comunica sobre a publicação dos editais do 21º Exame de Qualificação Técnica 80 
– Auditor e 4ª Exame de Qualificação Técnica  - Perito no Diário Oficial da União; 81 
E-mail do CFC: Encaminha a Decisão Normativa TCU nº 188/2020 que define 82 
as unidades prestadoras de contas que terão processo de prestação de contas 83 
do exercício de 2020; Ofício-circular 1873/20-Direx, convocação para a reunião 84 
com os Vice-Presidentes Administrativos do Sistema CFC/CRC’s no dia 85 
15/10/2020, via videoconferência; Ofício 1864/20-Direx, Educação Profissional 86 
Continuada – Abertura de Auto de Infração; E-mail do CFC: Informa a aprovação 87 
da Resolução CFC nº 1602/2020 que altera a Resolução CFC 1544/2018 que 88 
regula a participação, proteção e defesa dos direitos do usuário dos serviços 89 
públicos; Ofício 1838/20-Direx: Devolve processo da fiscalização; E-mail do 90 
CFC: Informa sobre a aprovação da Deliberação CFC nº 102/2020 que trata 91 
sobre a Implantação da Lei Geral de Proteção de Dados Pessoais (LGPD) e 92 
Ofício 1899/20-Direx, devolve processo julgado. EXPEDIENTES RECEBIDOS 93 
DE OUTROS ORGÃOS: Ofício-circular 193/202-CRCTO: Comunica penalidade 94 
de profissional; Ofício-Circular 002/20-CRCDF: Convite para o II Seminário de 95 
Contabilidade Pública e Governança do Setor Público e I Workshop das 96 
Comissões e Grupo de Trabalho do Setor Público; Ofício 098/202-CRCAP: 97 
Solicita um fiscal do CRCPA para ministrar uma capacitação para a área fiscal 98 
do CRCAP, de forma online; Ofício 107/20-CRCAP: Agradece convite e confirma 99 
a visita técnica ao CRCPA no dia 13/10/2020; Ofício 218/20-CRCBA: Convida o 100 
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Sr. Presidente para mediar palestra no CONECON 2020 – Conexão Nordeste de 101 
Contabilidade no dia 22/10/2020, via ZOOM; E-mail do CRCAL: Solicita a 102 
divulgação do evento CONECON 2020 – Conexão Nordeste de Contabilidade 103 
que acontecerá no período de 21 a 23/10/2020; E-mail do CRCSP: Solicita a 104 
divulgação dos conteúdos à Distância – Autoestudo; Ofício 03/20-Estácio FAP: 105 
Convite para participação na Solenidade de Formatura do Curso de Ciências 106 
Contábeis no dia 23/10/2020 e Ofício-circular1131/2020-107 
RFB/DRF/BELÉM/GABINETE: Convite para participar de uma reunião visando 108 
alinhar as sugestões e prospecção de temas conduzidos pela área do 109 
atendimento e gabinete da unidade. 3) REPRESENTAÇÕES INSTITUCIONAIS 110 
REALIZADAS POR CONSELHEIROS: Não houve. ORDEM DO DIA: O Sr. 111 
Presidente submeteu a ata plenária 772ª de 25 de setembro de 2020 para 112 
aprovação, sendo aprovada por unanimidade. PRESIDÊNCIA: O Sr. Presidente 113 
Interino registrou votos de saúde para Conselheira Maria Vieira e em seguida, 114 
passou a palavra à Conselheira Federal, Contadora Ticiane Santos que 115 
agradeceu pelos votos de saúde à Conselheira e registrou que foi lançada uma 116 
campanha sobre outubro rosa e novembro azul; em conjunto com o 117 
Desenvolvimento Profissional do Regional foi lançada a nova logomarca da 118 
Mulher Contabilista; ressaltou que o CFC tem contribuído no incentivo ao estudo 119 
das normas contábeis, onde quinzenalmente o CRCPA participa do circuito 120 
técnico; A Associação Interamericana de Contabilidade, na qual faz parte, lançou 121 
o Boletim Técnico Interamericano onde é feito um relato técnico de algum tema 122 
específico e é aberto para a produção técnica. Por fim, a Conselheira Ticiane 123 
Santos recordou o evento ECAL realizado no dia 30/10/2019 em Santarém e se 124 
colocou à disposição. Em seguida, o Sr. Presidente Interino agradeceu à 125 
Conselheira Ticiane e falou da boa lembrança que foi a realização do ECAL em 126 
Santarém e passou a palavra à Conselheira Maria de Nazareth Maciel. A referida 127 
Conselheira apresentou seu documento referente ao pedido de desligamento do 128 
cargo de Conselheira Suplente bem como a exclusão do cargo de Ouvidora do 129 
CRCPA e das Comissões de Trabalho. Agradeceu a todos e registrou a gratidão 130 
desde o início do processo eleitoral e pelo período que esteve à frente dos 131 
trabalhos no Regional. Após a apresentação do documento, como não houve 132 
manifestação contrária do Plenário, ficou deliberado como favorável o referido 133 
pleito. O Sr. Presidente Interino agradeceu a mesma pelos trabalhos 134 
desenvolvidos no CRCPA. Em seguida, passou a palavra ao Vice-Presidente de 135 
Controle Interno. 1-CÂMARA DE FINANÇAS E CONTROLE INTERNO: O 136 
Conselheiro Iranildo Ferreira, Vice-Presidente de Controle Interno, informou 137 
sobre os assuntos discutidos na câmara: baixa de débitos prescritos; relatos de 138 
processos do financeiro; portaria do reembolso e apresentação e aprovação do 139 
balancete de setembro para homologação da plenária. Por fim, relatou que o 140 
CRCPA deverá adotar procedimentos para melhorar a arrecadação. Em 141 
seguida, o Sr. Presidente Interino submeteu para aprovação o Balancete de 142 
setembro de 2020, sendo aprovado e a ata CCI nº 08/2020, sendo aprovada 143 
por unanimidade. 2- VICE-PRESIDENTE DE INTEGRAÇÃO ESTADUAL: O 144 
Conselheiro Elléri Bogo relatou que foi aprovado na Câmara dos Vereadores o 145 
Projeto de Lei que institui a prioridade no atendimento nos órgãos públicos aos 146 
Profissionais da Contabilidade. O projeto está para a sansão do Prefeito após o 147 
posicionamento da Procuradoria Geral do Município. É uma conquista para a 148 
Classe. Por fim, informou que no dia 04/11/2020 será realizada a Sessão Solene 149 
em homenagem ao Dia do Contador na Assembleia Legislativa do Estado do 150 
Pará – ALEPA onde os profissionais indicados serão homenageados. Em 151 
seguida, o Sr. Presidente Interino parabenizou e desejou sucesso ao 152 
Conselheiro Elléri Bogo pela nomeação como Secretário Municipal de 153 
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Juventude, Esporte e Lazer. Com a palavra, o Conselheiro Elléri Bogo agradeceu 154 
e ressaltou que a conquista é de todos. 3- CÂMARA DE REGISTRO: O 155 
Conselheiro Ailton Ramos, explanou sobre os assuntos tratados na reunião de 156 
câmara, a saber: Exame de Suficiência: As inscrições para a segunda Edição do 157 
Exame de Suficiência de 2020 encerraram no dia 22 de outubro de 2020. A prova 158 
será realizada a distância, no dia 08 de novembro de 2020, das 9h30min às 159 
14h00min.  Palestra Via Aplicativo Zoom: O Conselheiro Ailton Júnior vem 160 
realizando palestras sobre o tema "CPC em Pauta”, transmissão ao vivo 161 
pelo Zoom e Youtube. Solenidade de Colação de Grau: No dia 23 de outubro de 162 
2020 houve a colação de grau da Faculdade Estácio de Belém com a presença 163 
do Sr. Presidente Fabrício Moreira. Seminário de Vice- presidente e chefes de 164 
Registro: No dia 07/10/2020 por meio da ferramenta zoom Meeting foi realizado 165 
o Seminário de Vice- presidente e chefes de Registro do sistema CFC/CRC’s e 166 
por fim, informou sobre os Processos Despachados e Relatados: 102 Novos 167 
Registro Profissional, 10 Baixas de Registro Profissional, 05 Registro de 168 
Organização Contábil, 00 Baixa de Organização Contábil e 11 Outros processos, 169 
somando um total de 128 processos relatados no mês. Em seguida, o Sr. 170 
Presidente Interino submeteu em apreciação e votação a ata nº 94/2020 do 171 
Registro, sendo aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Sr. Presidente 172 
Interino deu as boas-vindas à Vice-Presidente de Controle Interno do CFC, 173 
Contadora Vitória Maria da Silva que com a palavra agradeceu o convite ao Sr. 174 
Presidente Fabrício Moreira para participar da Plenária. Informou que o 175 
orçamento do Regional foi finalizado pelo CFC e que os balancetes estão em dia 176 
e solicitou aos Conselheiros o comprometimento com o CRC, considerando a 177 
atual situação e colocou-se à disposição. Em seguida, o Sr. Presidente Interino 178 
Ian Blois agradeceu à Conselheira Vitória e a parabenizou pela gestão à frente 179 
do Controle Interno do CFC. 4-CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO: A Conselheira 180 
Maria da Conceição Lima, vice-presidente, informou sobre os processos 181 
relatados e que no dia 05/11/2020 será realizada uma reunião extraordinária na 182 
Câmara de Ética e Disciplina para relatos dos processos. Informou, ainda, que a 183 
Cartilha sobre o Manual de Fiscalização vai ser aprovada na última plenária para 184 
entrar em vigor no ano de 2021. Agradeceu a Conselheira Ticiane Santos pelo 185 
apoio junto à Comissão da Mulher de Santarém. Em seguida, passou a palavra 186 
para a Coordenadora Tatiana Pes para apresentação das ações da fiscalização. 187 
A referida Coordenadora apresentou as atividades semestral: atuação das 188 
câmaras; quantitativo de diligências efetuadas; fiscalização eletrônica; 189 
estatísticas de atividades em órgãos públicos e entidade desportiva; estatística 190 
de denúncias. Houve a distribuição de processos aos Conselheiros. Em 191 
seguida, o Sr. Presidente Interino submeteu a ata CAFIS da sessão 192 
ordinária nº 147, de 24/09/2020, sendo aprovada por todos. 5-CÂMARA DE 193 
DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL: A Conselheira Raimunda Silva, Vice-194 
Presidente, agradeceu aos Conselheiros pelas realizações das lives Web 195 
Mulher, CPC em Pauta, dentre outras. Deu conhecimento a todos que no período 196 
de 14 a 16/12/2020 será realizada a Conferência de Contabilidade, de forma 197 
virtual. A programação está pré-definida e serão incluídos temas voltados para 198 
o Fórum da Mulher, Contabilidade Pública, além de apresentação de artigos com 199 
o apoio da Comissão de Coordenadores e Professores Contábeis. As tem éticas 200 
serão pontuadas pelo Conselho Federal de Contabilidade e também serão 201 
inseridos o 21º Congresso Brasileiro de Contabilidade e a Convenção 202 
Interamericana de Contabilidade para 2021; Foi lançado pelo CRCPA o Edital de 203 
Chamamento Público onde nenhum órgão se manifestou para a realização de 204 
parceria; quanto ao processo de revisor da  Revista Paraense de Contabilidade 205 
em 2021 o editor-chefe e os membros serão os responsáveis pela Edição. Por 206 
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fim, ressaltou sobre o comprometimento dos Conselheiros nas realizações das 207 
lives e agradeceu o empenho de todos. Em seguida, o Sr. Presidente 208 
submeteu em apreciação e votação a ata nº 07/2020 do Desenprof, sendo 209 
aprovada por unanimidade. Neste momento, às 16h50, o Sr. Presidente 210 
Interino, Conselheiro Ian Blois passou a Presidência para o Sr. Presidente 211 
Fabrício Moreira que com a palavra agradeceu a presença de todos, à 212 
Conselheira Vitória Maria do CFC e justificou a ausência devido estar 213 
participando de uma reunião institucional com o Presidente do SESCON, Sr. 214 
Mário Elísio. Prosseguindo à pauta, passou a palavra ao Vice-Presidente 215 
Administrativo. 6-CÂMARA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS: O 216 
Conselheiro Ian Blois, vice-presidente, informou que as delegacias estão 217 
retornando as suas atividades gradativamente; foram abertos os processos 218 
sobre Seguro para Estagiários; Sistema Integrado; Dispositivo Mobile; Correios; 219 
passagens aéreas, dentre outros; está sendo realizada a contratação de 220 
estagiários para as delegacias e para o Regional e a elaboração do inventário 221 
patrimonial está em fase final. Em seguida, o Conselheiro Ian Blois apresentou 222 
o relatório do terceiro trimestre: composição da Câmara; organograma; gestão 223 
de pessoas; procedimentos administrativos; economia nas contratações; as 224 
aquisições; ações relevantes como novo site; segurança da rede interna; solução 225 
do backup e contratos e aditivos firmados. Em seguida, o Sr. Presidente 226 
submeteu para aprovação a ata nº 07/2020 da sessão ordinária, sendo 227 
aprovada por unanimidade. 7-INTERESSE GERAL: O Sr. Presidente passou 228 
a palavra para o Conselheiro do CFC, Contador Antônio Carlos Júnior, que 229 
informou que foi convidado pelo Conselho Federal de Contabilidade para fazer 230 
parte da construção do manual de ouvidoria do CFC; agradeceu o convite para 231 
participar da Conferência de Contabilidade e informou que encaminhará para o 232 
CRCPA a 2ª Edição de Encontro de Contadores Públicos do Pará. A 233 
programação está sendo elaborada, onde contará com a presença de 234 
palestrantes do Pará e do Brasil. Em seguida, o Sr. Presidente agradeceu ao 235 
Conselheiro Antônio Carlos Júnior pelos trabalhos desenvolvidos. Prosseguindo, 236 
o Conselheiro Ian Blois registrou a leitura pelo WhatsApp sobre a fala do 237 
Conselheiro Rafael Laredo, pois o mesmo estava com a conexão da internet 238 
instável: “Por iniciativa nossa juntamente com o delegado Joel de Marabá e 239 
autorizado pelo presidente Fabrício nós vamos encaminhar uma carta de 240 
reivindicações aos quatro candidatos a prefeito aqui do município colocando as 241 
demandas municipais da classe contábil. As reivindicações foram coletadas 242 
junto aos colegas profissionais daqui do município e até o dia 03/11 estaremos 243 
encaminhando a todos os candidatos a prefeito de Marabá. Outro ponto é sobre 244 
a saída da conselheira Nazaré, uma pessoa que eu admiro bastante, uma 245 
profissional referência no assunto controle interno, em que a classe contábil se 246 
ressente pela saída da gabaritada conselheira, porém compreendemos a 247 
necessidade de tal solicitação. Parabenizar o conselheiro Bogo agora secretário 248 
municipal de esporte lazer pois é mais um contador em cargo de alto nível. Isso 249 
é louvável e a classe contábil só se engrandece com essas atuações. Meus 250 
parabéns”. Em seguida, o Sr. Presidente informou que na plenária anterior o 251 
Conselheiro Rafael Laredo solicitou o envio de um expediente às entidades 252 
desportivas para a regularização dos demonstrativos contábeis e que a 253 
solicitação foi atendida. O Sr. Presidente agradeceu à Conselheira Maria de 254 
Nazareth Maciel pelo período que esteve no CRCPA com as contribuições. 255 
Registrou que a Conselheira Federal, Vitória Maria demonstra a preocupação 256 
com os processos em decorrência do novo momento que estamos presenciando, 257 
pois está sendo um desafio para adequarmos o orçamento à nova realidade: 258 
investimento em tecnologias para atender à Classe Contábil; economia nos 259 
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contratos; ajustes necessários conforme a Lei da Responsabilidade Fiscal – LRF. 260 
Deu conhecimento a todos que o Regional lançará o APP onde facilitará a vida 261 
do Profissional Contábil; o Regional fará o termo de cooperação com o SESCON 262 
para a realização da Conferência de Contabilidade onde contará com o apoio da 263 
Academia Paraense de Contabilidade, Sindicato dos Contabilistas do Pará, 264 
Associação de Peritos e Vox Contábil; nos dias 18 e 19/11/2020 será realizado 265 
evento da Receita Federal “Webinário do Atendimento” onde o CRCPA está 266 
como apoio na co-realização; o CRCPA apoiará a solicitação de prorrogação de 267 
uma declaração fiscal que é entregue pelos Contadores à SEFIN; foi aprovado 268 
na Câmara de Vereadores para a sanção do Prefeito, o Projeto de Lei que trata 269 
sobre o atendimento prioritário aos Profissionais de Contabilidade nos órgãos 270 
públicos; no dia 04/11/2020 será realizada a Sessão Solene em homenagem ao 271 
Dia do Contador na ALEPA onde os Profissionais da Contabilidade 272 
contemplados receberão uma comenda pelos relevantes serviços prestados à 273 
sociedade paraense; o Regional reconquistou o assento no Subcomitê da 274 
REDESIM onde foi feita a indicação do Conselheiro Nelson Gustavo Rocha como 275 
o representante do Regional. Por fim, parabenizou ao Conselheiro Elléri Bogo 276 
pelo cargo de Secretário Municipal de Juventude, Esporte e Lazer e ressaltou 277 
sobre uma cooperação para realizar um campeonato de futebol por ocasião da 278 
Conferência de Contabilidade, conforme a situação da pandemia. Com a 279 
palavra, a Conselheira Vitória Maria parabenizou pela condução da plenária e 280 
registrou a felicidade em saber que o CRCPA está participativo com órgãos 281 
voltados com ações que visam o interesse da sociedade em geral e 282 
especialmente a categoria contábil, com novas ideias, novas mudanças. São 283 
Conselheiros jovens comprometidos com o Sistema Contábil. Em seguida, o Sr. 284 
Presidente agradeceu à Conselheira e a todos e por fim, e parabenizou os 285 
aniversariantes do mês de outubro de 2020. 8-ENCERRAMENTO DA SESSÃO: 286 
Às dezessete horas e trinta minutos, esgotados os assuntos da Pauta, o 287 
Senhor Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e encerrou os 288 
trabalhos desta sessão e eu, Camila Salgado Marques Holanda, Secretária 289 
Executiva ________________, lavrei a presente ata que depois de lida e 290 
aprovada será assinada por todos que assim desejarem. 291 
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JOSÉ RIBAMAR FRANÇA NUNES FILHO 
Conselheiro Efetivo 
 
 
 
NELSON GUSTAVO RUFINO ROCHA 
Conselheiro Efetivo 
 
 
 
RAFAEL LAREDO MENDONÇA 
Conselheiro Efetivo 
 
 
 
RODRIGO SILVA CAVALCANTE 
Conselheiro Efetivo 
 
 
 
CLÁUDIO ROBERTO DE SOUZA OLIVEIRA 
Conselheiro Suplente em subst. ao Cons. 
Luiz Thomaz 
 
 
 
 
 

 

Ata Ordinária 773/2020, de 
30/10/2020. 
Referendada pela Ata 
Ordinária 774 de 27/11/2020. 


